

Estimada familia,

Al igual que el año pasado, Ume Alaia Gipuzkoa, Ume Alaia Bizkaia y Ume Alaia Araba os presentamos conjuntamente la jornada que se celebrará el próximo día **19 de septiembre**; **"LA ADOLESCENCIA EN MENORES ADOPTADOS"** centrada en proporcionarnos a las Familias un espacio de encuentro para afrontar el tránsito a través de esta etapa tan importante. Para ello hemos propuesto dos actividades:

- 1ª dirigida a Padres y Profesionales donde se abordarán temas relacionados con la realidad adoptiva.
- 2ª dirigida a jóvenes adolescentes que disfrutarán juntos de las actividades detalladas en la carta adjunta.

La Jornada Técnica para Padres y Profesionales constará de dos Conferencias:

- **"DESARROLLO NEUROLÓGICO EN PERSONAS ADOPTADAS: Recursos Familiares y Profesionales útiles".**

Dña. Marina de Santiago experta en Brain Mapping como diagnóstico especializado en trastornos del desarrollo realizará una presentación orientada a describir las consecuencias que la privación y la institucionalización provocan en el desarrollo neurológico de los menores y sus conductas derivadas. Nos aportará una visión realista sobre los conceptos de reparación y paliación, así como un breve acercamiento descriptivo a las últimas investigaciones y modelos terapéuticos.

- **"ELABORANDO DUELOS, AJUSTANDO EXPECTATIVAS: Ideas que generan sufrimiento. Ser realista no significa ser pesimista".**

D. Alberto Rodríguez psicólogo, miembro de Agintzari, coordinador del área de acogimiento y adopción y supervisor del Programa de Ayuda a la Adopción para la Diputación Foral de Bizkaia, y **Dña. Arantza Llona** psicóloga y coordinadora del Programa de Ayuda a la Adopción de Agintzari orientarán su ponencia en ayudar a las Familias a adecuar sus expectativas y centrar sus esfuerzos en los menores, abordando algunos de los mitos más extendidos entre Familias y Personas Adoptadas que desde un punto de vista profesional incrementan a veces el sufrimiento.

Abordarán el encuentro desde una dinámica participativa y psicoemocional, con el fin de hacer comprender y diferenciar lo que se puede hacer tanto a nivel familiar como profesional.

Desde Ume Alaia Gipuzkoa os animamos a participar en esta jornada, poniendo gratuitamente a vuestra disposición un autobús para facilitar el desplazamiento de las familias desde Gipuzkoa. Para ello necesitamos saber, cuantos de vosotros estáis interesados en acudir y si utilizaríais este autobús, antes del 14 de septiembre.

Aforo Limitado. Inscripciones en www.umealaiabizkaia.com

"LA ADOLESCENCIA EN MENORES ADOPTADOS"

LUGAR: Aula de Cultura de San Bartolomé. San Bartolomé 1, Barrio San Bartolomé 48940 Leioa. Para facilitar la dirección seguir la indicación del siguiente enlace.

<https://goo.gl/maps/8UTu3>

Aunque las actividades de los adolescentes no empiezan hasta las 11:00 H. se podrá acceder al local a partir de las 10:30 H.

Atentamente

Ume Alaia Gipuzkoa

Donostia 1 de septiembre de 2015